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Duda Sanches:
presença online
trará vantagens
na eleição

DA REDAÇÃO

O Democratas (DEM) tem a
expectativa de eleger 11 ve-
readoresemSalvadornaselei-
çõesde2020,comapretensão
de obter 260 mil votos, o que
garantiria ao menos 10 cadei-
ras na Câmara Municipal. Pa-
ra o vereador e presidente da
sigla na capital baiana, Duda
Sanches, a eleição deste ano
sofreu mudança mais signi-
ficativa na formação dos can-
didatos de cada partido.

“Até a eleição passada, os
partidos poderiam se coligar
e somar os candidatos de um
com o outro. Nesta eleição, o
Tribunal Superior Eleitoral
(TSE) e o Congresso Nacional
modificaram e a gente não
vai poder mais promover as
coligações. Houve uma gran-
de corrida em busca dos par-
tidos”, disse ontem pela ma-
nhã durante entrevista ao
programa Isso é Bahia, na
rádio A TARDE FM.

Durante a entrevista, o ve-
reador falou sobre a impor-
tância, cada vez maior, das
redes sociais nas eleições, as-
sim como no pleito de 2018.
“Quemtemumgrandeapelo
na mídia digital, nas redes
sociais vai levar vantagem
em razão do outro. Nós te-
mos muitos candidatos que
não têm mandatos, mas têm
muito apelo nas redes so-
ciais. Isso é muito importan-
te neste momento”, afirmou.
E foi além, avaliando o ce-
nário. “É um cenário muito
incerto, em que a criativida-
de e a competência vão valer
muito mais do que nas ou-
tras eleições”, assegurou.

Prefeitos da RMS debatem medidas
RODRIGO TARDIO

O discurso é um só: esperar
a taxa de ocupação de leitos
no estado atingir os 75%, ou
seja, ter uma oferta de 25% à
população. Só após isso, os
prefeitos dos municípios da
região metropolitana de Sal-
vador, com um protocolo
unificado já pronto, vão au-
torizar a abertura do comér-
cio de cada cidade.

No terceiro encontro rea-
lizado estiveram presentes,
além da anfitriã Moema
Gramacho (Lauro de Frei-
tas), os prefeitos Dinha
(Simões Filho), Dr. Breno
(São Sebastião do Passé),
Jussara Dias (Dias D’Ávila),
Elinaldo Araújo (Camaçari)
e Jailton Santana (Madre de
Deus).

Os prefeitos pretendem
se reunir até a próxima se-
gunda feira com o governa-
dor Rui Costa para discutir e
monitorar o percentual de

leitos ocupados no estado.
A prefeita Moema Grama-

cho disse que a decisão de
adoção de um protocolo pa-
ra todos foi unânime.

“Com a expectativa de no-
vos leitos, tanto na Bahia,
quanto em Salvador, espe-
ramos atingir esse percen-
tual até o início da próxima
semana”, reiterou.

Os gestores disseram que
vêm dialogando com o pre-
feito de Salvador, ACM Neto,
já que a capital baiana ofe-
rece influência, neste sen-
tido, nas cidades da Região
Metropolitana.

O prefeito Elinaldo Araú-
jo, de Camaçari, aproveitou
para reforçar que os muni-
cipios precisam estar sinto-
nizados no sentido de que se
evite um aumento no nú-
mero de mortes.

“Esse diálogo é importan-
te, até para trocar experiên-
cia com o que vem dando
certo. Não adianta avançar-

mos na questão econômica
em detrimento à vida”, afir-
mou.

O prefeito de Simões Fi-
lho, Diógenes Tolentino,
lembrou que inclusive já
apresentou aos comercian-
tes do município, o proto-
colo de retomada, uma vez

que sofre pressão por parte
da classe. “Existe, sim, uma
pressão, porém o empresa-
riado entende que a vida
vem em primeiro lugar”, fi-
nalizou.

O último boletim epide-
miológico de Lauro de Frei-
tas registrou 1.677 pessoas
curadas pela Covid-19. O da-
do mostra a proximidade
em relação ao registro de ca-
sos ativos em recuperação,
com 1.758 indivíduos em iso-
lamento domiciliar ou hos-
pitalar.

Os gestores vão se reunir
mais uma vez na próxima
quinta-feira e devem discu-
tir, baseados nos dados
atuais, a data da liberação do
funcionamento dos estabe-
lecimentos comerciais.

Decisão de
adoção de um
protocolo único
para todos os
municípios foi
unânime

PANDEMIA A proposta foi aprovada por unanimidade após a inclusão
de duas emendas negociadas entre as bancadas de governo e de oposição

ALBA APROVA PROJETO
QUE REDUZ EM ATÉ 30%
MENSALIDADES ESCOLARES

DIVO ARAÚJO

Em meio a uma batalha de
informações com as escolas
e faculdades privadas, a As-
sembleia Legislativa da Ba-
hia (Alba) aprovou, em ses-
são remota ontem, o projeto
de lei que reduz em até 30%
o valor das mensalidades
duranteapandemiadonovo
coronavírus. A redução não
se aplicará a instituições cu-
jas mensalidades sejam de
até R$ 350.

A proposta, de autoria do
deputado Alan Sanches
(DEM), foi aprovada por una-
nimidade, em dois turnos,
após a inclusão de duas
emendas negociadas entre
as bancadas de governo e de
oposição e incluídas pelo re-
lator, o deputado Tiago Cor-
reia (PSDB). Agora, para se
tornar lei, precisa ser san-
cionada pelo governador Rui
Costa. Até o fechamento des-
ta edição, o governo não se
posicionou sobre o assunto.

A primeira emenda esta-
belece que a proposta não
vai atingir as instituições de
ensino quejáestiveremdan-
do desconto, desde que ele
seja fruto de acordo entre os
pais de alunos e as escolas,
com a supervisão dos Mi-
nistérios Públicos estadual e
federal ou de entidades de
defesa de consumidor.

A segunda determina que
o desconto passará a valer na
data de publicação da lei e vai
permanecer vigente enquan-
to o governo baiano mantiver
suspensas as atividades leti-
vas. As associações que re-
presentam as escolas e facul-
dadesparticularescriticaram
o projeto e devem entrar na
Justiça caso o governador
sancione o desconto.

“Nosso entendimento é
que esta proposição aprova-
da na Assembleia está re-
cheada de irresponsabilida-
de, primeiro porque aparen-
temente os nobres deputa-
dos não observaram que
eles não têm competência
constitucional para legislar
sobre essa matéria. Consti-
tucionalmente, essa prerro-
gativa é exclusiva da União”,
afirmou Carlos Joel Pereira,

Juliana Andrade / Agência Alba / Divulgação

O presidente da Alba, Nlson Leal, defendeu importância da medida aprovada

Deputados
criticam
postura das
faculdades

O autor do projeto, Alan San-
ches, criticou as unidades de
ensino, sobretudo as facul-
dades, que não ofereceram
qualquer desconto durante
a pandemia. “Existem facul-
dades que, além de não da-
rem 1% de desconto, conse-
guiram aumentar a mensa-
lidade em 6%, apesar de não
estarem dando aula nem
mesmo online”, afirmou o
deputado.

Ele disse que o projeto foi
fruto do trabalho coletivo
dosdeputadoserespeitouas
pequenas escolas da perife-
ria e do interior e as coo-
perativas que cobram até
R$ 350 de mensalidade. E
lembrou que o desconto ces-
sa assim que as aulas retor-
narem. “Insatisfações sem-
pre existirão, mas esse pro-
jeto procurou contemplar
toda a sociedade”.

Não é o que pensa o pre-
sidente da Associação Baia-
na de Mantenedores do En-
sino superior. “Se o Estado
acha que deve ajudar as pes-
soas que não têm condições
de pagar sua mensalidade
ele reserve uma verba e cum-
pra a sua obrigação”, afir-
mou Carlos Joel Pereira. Para
ele, as instituições privadas
de ensino já assumem o risco
da atividade econômica.
“Não existe nenhum subsi-
dio estatal que, por ventura,
contribua para sobrevivên-
cia dessas instituições”.

Além do desconto, os de-
putados aprovaram outros
projetos na sessão remota.
Entre eles, o que elegeu o
educador baiano Anísio Tei-
xeira como patrono da edu-
cação na Bahia. “É um jus-
tíssimo reconhecendo à im-
portância do grande profes-
sor, nascido em Caetité, para
a educação e para a cultura
do Estado e do Brasil”, disse a
relatora da matéria, a depu-
tada Fabíola Mansur (PSB).

presidente da Associação
Baiana de Mantenedores do
Ensino superior (Abames).

Orçamento
A opinião geral do parlamen-
tares que aprovaram o pro-
jeto por unanimidade, no en-
tanto, é de que o desconto é
fundamental durante esse
período de suspensão das au-
lasporcausadapandemia.“É
uma importantíssima medi-
da que alivia o orçamento do-

méstico, já bastante compro-
metido, dos nossos pais e
mães de família”, defendeu o
presidentedaAlba,deputado
Nelson Leal (PP).

De acordo com o líder da
bancada de governo, deputa-
do Rosemberg Pinto (PT), a
inclusão das duas emendas
foram essenciais para apro-
vação da proposta. “Com as
mudanças, a promulgação da
leiterminanoretornodasati-
vidades escolares e a redução

damensalidadenãoseráapli-
cada sobre os acordos já feitos
com os órgãos públicos. Esses
pontos sanaram o problema”,
reforçou ele.

Para o diretor escolar Wil-
son Abdon, representante do
Grupo de Valorização da Edu-
cação (GVE), as emendas fo-
ramavançosnaproposta,mas
não resolvem o problema das
escolas. “Graças a Deus, o de-
putado Alan Sanches ouviu o
pedido do GVE e acatou nosso
pedidoparaqueasescolasque
já tivessem feito TAC com o
Ministério Público ou com
Procon fosse respeitado esse
acordo”, pontuou ele.

De acordo com Abdon, ape-
sar disso, o projeto é uma
“verdadeira pedrada” para
muitas escolas que já enfren-
tam uma série de dificulda-
des. Para ele, se o desconto
virar lei, vai apressar o fecha-
mento de muitas unidades.

“Uma das justificativas
que foram dadas para o des-
conto é que as escolas estão
tendo redução de custos
com água, luz e manuten-
ção. Mas esses custos são ín-
fimos. O nosso maior custo,
no entanto, é a folha de pa-
gamento”, afirmou Abdon,
lembrando que o único be-
nefício que as escolas tive-
ram nesse ponto foi a Lei
936, que permite a redução
de jornada e salário. “Mas
essa lei tem o prazo de 120
dias, que acaba em agosto.
Quando esse prazo termi-
nar, as escolas voltarão a ter
o custo total da folha e esse
desconto alto pode vir a fe-
char várias”, alertou ele.

Desconto
deve vigorar
enquanto o
governo baiano
mantiver
suspensas as
atividades
letivas

PREFEITURA MUNICIPAL DE BIRITINGA
TOMADA DE PREÇO Nº 06/2020 - O Município de Biritinga-BA, torna público que fará realizar licitações na
modalidade Tomada de Preço Nº 06/2020 – Objeto: Contratação de empresa especializada em construção
civil, para serviços de construção de Posto de Saúde Satélite no Povoado Cardoso no município de Biritinga/
Ba. Abertura no dia 06/08/2020, às 09:30h; Edital disponível na Prefeitura Municipal, Praça Municipal n°01.
Biritinga-Bahia, 16 de julho de 2020. Heber de Almeida Antunes–COPEL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CASA NOVA/BA
PRAÇA DR. GILSON VIANA DE CASTRO, S/N, CENTRO.

AVISO DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 032/2020
A Prefeitura Municipal de Casa Nova-BA, torna público que realizará licitação na modalidade PREGÃO na forma
ELETRÔNICA, Nº 032/2020 – P.A 202/2020, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, cujo objeto é a aquisição de
equipamentos agrícolas (RETROESCAVADEIRA), destinados ao Município de Casa Nova - BA, conforme convênio
MAPA nº 884262/2019. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: a partir do dia 20/07/2020 às 08:30 horas. DO
ENCERRAMENTO DAS PROPOSTAS: dia 29/07/2020 às 08:30 horas; INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS:
Á partir do dia 29/07/2020 às 09:00 horas. Edital e informações: www.casanova.ba.gov.br; licitacoes-e.com.br.
Anderson Nunes de Matos – Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CASA NOVA/BA
PRAÇA DR. GILSON VIANA DE CASTRO, S/N, CENTRO.

AVISO DE CHAMADA PÚBLICA 002/2020
O município de Casa Nova-BA realizará chamada publica para aquisição de gêneros alimentícios da agricultura
familiar e do empreendedor familiar rural destinados aos kits básicos de alimentação escolar. Período de
recebimento de documentos relativos à habilitação e projeto de venda: 17/07/2020 à 07/08/2020. Retirada
do edital: no site www.casanova.ba.gov.br por email: licitacao@casanova.ba.gov.br, Fone: (74) 3536-2406.
Casa Nova-BA, 15/07/2020.

Anderson Nunes de Matos.
Presidente da CPL

PREFEITURA DE MULUNGU DOMORRO/BA

AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇOS Nº. 004/2020
CNPJ Nº 16.445.876/0001-81

Objeto: Prestação de serviços de pavimentação, em paralelepípedo, de vias publicas com construção de meio
fio no Município de Mulungu do Morro/BA. Tipo: Menor Preço Global. Sessão: 04/08/2020 às 10:00 horas.
Local: Sede da Prefeitura. Maiores informações no setor de licitação da Prefeitura. Rua Eronides S. Santos, 47.
Mulungu do Morro/BA. Fredson Cosme A. de Souza - Prefeito.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRADO
PREGÃO ELETRÔNICO – Nº 033-2020 – P.A 021/2020. TIPO: MENOR PREÇO/POR LOTE OBJETO: Objetivando
contratação de empresa especializada para prestação de serviços de link de internet banda larga para suprir as
demandas do município. Data e horário: 29 de Julho de 2020, às 12h:00, no site: www.licitacoes-e.com.br, Edital
na sede, no site www.doem.org.br/ba/prado/editais e no link: www.licitacoes-e.com.br – Prado - BA, 16 de Julho de
2020. Mayra Pires Brito – Prefeita.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITABUNA
PREGÃO ELETRÔNICO - SRP N° 026/2020 Omunicípio de Itabuna comunica a abertura do Pregão Eletrônico - SRP
Nº 026/2020, que tem como objeto a CONTRATAÇÃODE EMPRESA PARAPRESTAÇÃODE SERVIÇOSDE LOCAÇÃO
DE VEÍCULOS, EM ATENDIMENTO AS DEMANDAS DA SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL COMO MEDIDA DE
ENFRENTAMENTO DO NOVO CORONAVÍRUS (COVID-19), DE ACORDO COM OS DECRETOS Nº 13.604, 13.608,
13.609 E 13.621/2020 E DA PORTARIA DOMINISTÉRIO DA CIDADANIA Nº 378/2020. Recebimento das propostas:
até 23/07/2020 às 10:00hs; Abertura das propostas: 23/07/2020 às 10:15hs; Início da sessão de disputa de preços:
23/07/2020 às 11:00hs. O edital poderá ser adquirido na Sede da Prefeitura Municipal ou através do site www.
itabuna.ba.gov.br/diariooficial.html. Licitação BB nº 824875 Informações através do e-mail: itabunalicita@gmail.com.
br. Itabuna/BA, 15 de julho de 2020. Luciane de C S Barreto – Pregoeira Designada.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SENHOR DO BONFIM
TOMADA DE PREÇOS Nº 008/2020. PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1337/20. O Município de Senhor do Bonfim,
Estado da Bahia, através da Comissão Permanente de Licitação torna público que no dia 03 de agosto de 2020, às
10:00h00min horas, na sua Sede sita à Praça Juracy Magalhães, 126 - Centro – Senhor do Bonfim – BA, realizará
através videoconferência de acordo com o Decreto Municipal nº 136/2020, a licitação na modalidade Tomada de
Preços sob o nº 008/2020, regida pela Lei de Licitações 8.666/93 e suas alterações, objeto contratação de empresa
especializada no ramo de engenharia civil com fornecimento de mão de obra e material para pavimentação à
paralelepípedos e assentamento demeios fios em ruas nos Distritos de Tijuaçu e Igara, interior doMunicípio convênio
nº 889102/2019 Operação 01065655-30, recursos do Governo Federal, através do Ministério do Desenvolvimento
Regional-MDR e contrapartida do Município de Senhor do Bonfim- Bahia, tipo menor preço global , sob regime
de empreitada por preço global conforme planilha orçamentária, cronograma físico-financeiro, memorial descritivo
especificações técnicas contidas no edital, que estará à disposição dos interessados e poderá ser adquirido através
do site da transparência Municipal www.senhordobonfim.ba.gov.br as informações dúvidas e esclarecimentos
poderão ser feita a Comissão de Licitação através do e-mail pmsb.copel4@gmail.com e copel@pmsb.ba.gov.br
ou pelos fones (74) – 3541-8726, 3541-8727, em horário de expediente, das 08: 00h as 14:00hs. Para baixar
o software: https://zoom.us/download#client¬_4meeting, entrar na reunião: https://us02web.zoom.us/j/8212931
4867?pwd=SDU3ejJKeVBFWlEra25taEN5TU14Zz09. ID da reunião: 821 2931 4867. Senha: 361520. Senhor do
Bonfim-15 de julho de 2020. Josenice Pereira da Silva -Presidente da COPEL.

INFORME PUBLICITÁRIO

DESMATAMENTO
JOSÉMENDONÇA
Facebook: José A. Mendonça
joseandrademendonca@hotmail.com

As FLORESTAS deveriam
estar dimensionadas e fis-
calizadas, áreas destinadas
a reservas e investimentos,
apresentar internacionalmen-
te. O mundo precisa ver com
seriedade o meio ambiente.
Para acompanhamento am-
plo, recurso internacional para
avançar na fiscalização. IN-
CÊNDIO, desmatamento pro-
posital, processo e replantio.
Uma reunião anual na ONU ou
quantas necessárias. Tema;
meio ambiente.

Sou preocupado com meio
ambiente. Em 1978, adquiri
uma propriedade, meu orga-
nismo reagia a noite com o
clima, dez anos depois, não
acontecia mais, passei alcan-
çar mudança no clima.

Quarenta por cento de nossas
propriedades são destinadas
a reservas. É triste a incom-
preensão ou ignorância que
leva o desmatamento até nas
margens dos rios. COM A
HORA DA EDUCAÇÃO, não
teríamos irresponsabilidade
governamental. Substituímos
um gerente, derrubou doze
árvores para consertar cer-
cas.

Há duas décadas escrevo su-
gerindo A Hora da Educação,
quinze minutos, horário nobre
da televisão, rádio e imprensa
escrita.

TEMAS: Harmonia familiar,
gravidez, primeiros passos
da criança na escola, postura,
odontologia (escovar bem os
dentes), dicção, incentivo à
leitura, atividade física, saúde,
educação no transito, relacio-
namento, racismo, valoriza-
ção humana, administração
do dinheiro público, meio
ambiente. A VIDA PASSARIA
SER MELHOR PARA TODOS.

Temos 43 artigos escritos
sobre meio ambiente, sele-
cionamos parágrafos, vamos
publicar três diariamente no
facebook José A. Mendonça.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JEQUIÉ
CONCORRÊNCIA 08/2019. Objeto: elaboração e execução do Projeto de Regularização Fundiária do Loteamento
Jardim Tropical do município, conforme ações previstas no Contrato Caixa 0233.271-97/2007, do Programa
de Urbanização, Regularização e Integração de Assentamentos Precários – Ação: melhoria das condições de
habitabilidade, de acordo com as especificações contidas no município. Fica designada sessão pública para
17/08/2020 às 9:30h, para continuação do processo licitatório. Jequié/Ba, 15 de julho de 2020. Diego Amaral de
Macedo. Presidente da CPL.
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